



## Entregan becas a 21 alumnos para gira internacional a Europa

● Nueve alumnos de la Escuela Armando Dufey, seis del Liceo Pablo Neruda y seis del Colegio Alonso de Ercilla viajarán a Europa becados por la Municipalidad de Temuco; estudiantes con "talentos musicales" que estarán 17 días en una pasantía pedagógica que contempla recorrer las ciudades de Leipzig, Alemania; Lucca, Italia; y Viena, Austria.

La iniciativa busca fortalecer las competencias artísticas musicales de los jóvenes mediante experiencias de trabajo académico y cultural que involucran actividades como conciertos de orquestas sinfónicas, mentorías musicales, visitas a destacados lugares históricos, entre otros, y fue sellada en el salón del Concejo Municipal de Temuco, donde el alcalde (s) Mauricio Cruz compartió un desayuno con los afortunados estudiantes y en compañía de las concejales Viviana Díaz y Soledad Gallardo.

Cruz comentó que "esto es una tremenda oportunidad y un merecido premio para todos estos jóvenes por su esfuerzo, y una inversión municipal ya que todos estos becados son alumnos de nuestros establecimientos municipales, y van a estar en las principales ciudades europeas cunas de la música clásica del mundo".

CS